



充実の2学期 スタート!

オリンピックのテレビ観戦で一喜一憂し、連日の猛暑に汗を流し、新型コロナウイルスの新規感染者数増加に不安を覚え、その感染症対策によりプール開放の中止や「わくわく教室」の縮小が決定するなど、今年の夏休みも“特別な夏”だったように感じました。各ご家庭での生活はいかがだったでしょうか。個人的には、酷暑の中でのプール中止は、何とも残念でなりません。子どもたちはどんなにがっかりしたことでしょう。

そんな夏を終えた子どもたちですが、本日は両手に夏休みの作品や体育着等のたくさんの荷物をさげ、元気いっぱいに登校してくれました。「命を大切に事故のない夏休みに」にしてくれたことを本当にうれしく思います。各家庭で見守り、声をかけてくださったご家族の皆様にも感謝申し上げます。ありがとうございました。

1学期の終業式で「夏休みだからできることをしてください」とお話ししましたが、この後の一作品、一研究、家庭学習等を通して、どのような成長があったのかを確認させていただきます。昨年度を上回る力作はあるものでしょうか。

<校長式辞より> -----

みなさん、夏休みは楽しかったですか？今年の夏も、毎日暑かったのですが、コロナ感染症予防のために、プールが途中で中止になってしまっていて、残念な思いをした人も多かったでしょう。(2.5日しかできませんでしたね。)そのため、2学期が始まり、久しぶりにたくさんの友だちに会うことができ、うれしく思っている人も多いのではないのでしょうか。

「59名のたかせっ子」が、大きな病気や事故に遭うことなく、全員が、今日、元気に登校してくれたことを、校長先生は何よりもうれしく思っています。皆さんが、お家の人と担任の先生から話された夏休みの注意をよく守って生活したからだと思います。立派です。1学期の終業式に、皆さんにこの夏休みに頑張ることをお話ししました…「夏休みだからできることをしてください。」…でしたが、どうでしたか。この夏休みは、オリンピックの試合をたくさん見たことと思います。自分自身と向き合って、挑戦している人の姿をたくさん目にしたのではないですか。本当に感動の連続でしたよね。皆さんのこの夏の挑戦はどうだったのでしょうか。ちょっとした、小さなことでもかまいませんので、「今まではやったことがないけれど、この夏やってみたこと」を思い出してください。でも、何かの事情で、残念ながらやれなかった人もいることでしょう。…2学期は、1年間の中で最も長い学期です。季節で言うと秋です。秋

は昔から、「読書の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」などと言われ、勉強したり、運動したりすることが、とてもやりやすいときです。挑戦することは、まだまだ間に合いますので、2学期、新しいことに挑戦してみてください。

他に、2学期もまた頑張ってもらいたいことは…「思いをカタチにする」ということです。①「周りの人を幸せにする」という思いを…「カタチ」にしてください。②「2学期の目標・がんばること」という思いを…目に見えるように「カタチ」にしてください。③「みんなと仲良くしたい」という思いを…元気なあいさつで「カタチ」にしてください。特に「おはようございます。」「こんにちは。」「ありがとうございます。」「さようなら。」は、学校にいる間、何度も言葉にしてほしいと思います。お願いします。

突然ですが、皆さんに質問です。「一人で家にいるときに、これから言う5つのことが同時に起こりました。皆さんならば、どうしますか。」…①赤ちゃんが泣き出した。②トイレに行きたくなった。③電話が鳴った。④玄関のチャイムが鳴った。⑤お風呂の水が出しっぱなしなことに気づいた。さて、どうでしょうか。「とりあえず風呂の水はすぐに止められるから、まずそこから…」とか、「赤ちゃんが泣いている…かわいそうだから、そこが一番でしょう。」など、どれかを一番最初に行いますよね。どれかは人それぞれだと思います。ちなみに、皆さんの一番最初に行くことは何でしょうか。このような「やらなければいけないことが同時に起こる。」ということとは、私たちの毎日の生活の中にもあることだと思います。でも、私たちの体は一つしかありませんので、「同時に全部行う」というのは無理なこと。だからと言って「一つ以外はあきらめてしまう」というのは駄目ですよ。さっきの質問で言えば…「トイレに行きたいから、お風呂の水はあふれていてもしょうがないや!」…なんて諦める人はいないと思います。それではどうするのか…「何かを諦める」のではなく、「何かをやったらよいのかを考えて、順番に全てやる!」ということだと思います。2学期は、たくさんの行事があります。勉強、運動、読書の秋です!やりたいこと、やらなければいけないことがたくさん出てきます。「まず一番最初に、絶対にやらなければいけないことは何か」、そして「次にやらなければいけないことは何か」、「一番最後にしてもあまり問題のないものは何か」…という順番を考えて、行動してほしいと思います。そうすれば、皆さんならばきっと全てやれるはず。いいですか。2学期は「思いをカタチに!」して、「最初にやることは何か」を考えて、頑張ってください。

※ちなみに、最初に質問したのは、ネット上で見つけた心理テストで、これによって「皆さんが人生で何を一番にしているのかがわかる」というものだそうです。自分がさっき、何に手を挙げたか思い出してください。それでは発表します…。①の「赤ちゃん」を優先した人は「愛情」だそうです。②の「トイレ」は「自分自身」③の「電話」は「仕事」④の「チャイム」は「友だち」⑤の「お風呂」は「お金」だそうです。皆さん、あたっていますか?

(あくまでも心理テストなので、気にしないでください。)

2学期スタートのひとこま!

【久しぶりの学級】



【全校テスト】



【縦割り清掃】

2学期もコロナ感染症対策を!

連日の報道でご承知の通り、コロナ感染状況が「災害レベル」とまで言われるように拡大し、子ども同士の感染も増えてきているとの報道も出てきています。これが現実的に学校現場で起きるとなると、2学期は大変な状況となってしまいます。2学期もまた「毎朝の検温・健康チェック」「手洗いとマスクの着用」のご協力を何卒よろしくお願いいたします。子どもたちの感染で最も多いのが「家庭内感染」のようでもありますので、各家庭においても日々の対策が重要ですので、家族の皆さんの職場等においても、陽性者等の情報が入った際には、必ず学校に連絡をお願いいたします。その後のことについてご相談させていただければと思います。

子どもたちが安心して生活できる環境づくりのために、何卒早めのご連絡をお願いいたします。

9月の行事予定 (詳しくは各学年通信で)

- 8月25日(水) 2. 3年生：食育(4校時)
- 27日(金) 夏休み作品発表会(1校時)
- 31日(水) 5年生：保呂羽山顔合わせ会
- 9月1日(水) 身体測定(上学年)
- 2日(木) 身体測定(下学年)
- 6日(月) 夢キラ練習会④
- 10日(金) 5年生：保呂羽山体験学習
- 13日(月) 1年生：校内授業研究会(国語)
- 16日(木) 夢キラ練習会⑥
- 17日(金) 祖父母参観日
- 20日(月) 敬老の日
- 21日(火) 読み聞かせ会④
- 23日(木) 秋分の日
- 24日(金) 職員会議
- 25日(土) 再生資源回収(ポプラ館)
- 30日(木) 学習発表会予行
- 10月2日(土) 学習発表会・再生資源回収

